



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



ASPEFAM saluda el 36° Aniversario de la Facultad de Medicina Humana de la UCSM!

17 DE OCTUBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un saludo fraterno y afectuoso a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María – UCSM, de Arequipa, con ocasión de estar conmemorando este 17 de octubre el 36° Aniversario de fundación al servicio de la Educación Médica y la salud del país.

En nombre de las facultades de medicina, extendemos un saludo especial a su Decano y Presidente de nuestra asociación, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, así como a las autoridades, docentes y estudiantes de la facultad; al tiempo que renovamos el compromiso de continuar desplegando nuestros mejores esfuerzos por el fortalecimiento de la Educación Médica.

Lima, 17 de octubre de 2023

Consejo Directivo de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)